
匝瑳市教育委員会平成２６年１月定例教育委員会会議録 

議会棟第２委員会室  

１ 期日 平成２６年１月１７日（金） 

開会 午後３時３０分 閉会 午後４時３０分 

 

２ 出席委員 

委 員    竹澤  実 

   委 員    熱田 とし子 

   委 員    阿部 一行 

   教育長    池田 竹四 

３ 出席職員 

   学校教育課長 椎名 和浩 

   生涯学習課長 佐藤  和 

   図 書 館 長 鈴木  茂 

   給 食 室 長 加瀬 幸治 

 

４ 委員長挨拶 

竹澤委員長職務代理者 

 本年もよろしくお願いします。 

 昨年は各課館室の諸事業が滞りなく無事に成果をあげることができ、たいへん

喜ばしく思います。 

 残り３か月で平成２５年度が終わりますが、それぞれの事業の業績評価、総括

をしっかりしていただき、来年度に向け改善すべきところや見直すところを吟味

していただきたいと思います。 

 地方行政組織及び運営に関する法律の一部改正で教育委員会制度を検討されて

いるという報道があったが、今年中にはその法案が出る見込みです。道徳が教科

化される、「外国語活動」として実施している６年生の英語の授業を３年生に前倒

しするなどの案があり、さまざまな教育が変わっていく節目の年になるであろう

と思われます。私達は地方行政組織及び運営に関する法律に基づき教育委員会を

開いていますが、政府の動向を注視しながら匝瑳市の教育を進めていかなければ



ならない。学校教育課・生涯学習課・生涯学習室・図書館・公民館・給食センタ

ーの連携をさらに深め総力挙げて平成２６年の匝瑳市がますます発展するよう取

り組みましょう。 

  

５ 前回会議録の承認 

（前、１２月定例会分）竹澤  実 委員長職務代理者 

  

６ 議事録署名人選出 

（本、１月定例会分） 川内 惠美子 委員長 

           熱田 とし子 委員 

 

７ 現況報告及び当面の方針 

① 学校教育課 ②生涯学習課（室）③公民館 ④図書館 ⑤給食室 

資料に基づき、各課館室長が１２月１日から１２月３１日までの現況報告及び

当面の方針について説明があった。 

８ 協議 

 学校教育課から教育委員会表彰について提案があった。 

阿部委員 

 非常に快活な子ども達の表彰ということで、賛成したい。これを見て、またこ

れを通じて子ども達が向上しようという意志をもって進んでいただきたい。 

 

その他 

 学校教育課長から事故等の報告があった。  

学校教育課長から２月及び３月定例教育委員会の日程について提案があり、全

委員が出席可能であることを確認した。 

 

 

 

 

 


